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平成２５年度 第３回鳥取環境大学教育研究審議会 議事要旨 
 

○ 日 時 平成２５年７月２４日（水） １４：４０～１６：００ 
○ 場 所 鳥取環境大学 大会議室（本部講義棟３階） 
○ 出席者 古澤巖学長、高橋一副学長、三野徹学生部長、岡田昭明環境学部長、 

冨岡庄一経営学部長、秦野諭示環境情報学部長、 
東樋口護人間形成教育センター長、 
千葉雄二地域イノベーション研究センター長、上山弘子委員、常田禮孝委員、

木下法広委員、横濵純一委員 [12 名/14 名] 
○ 欠席者   田中勝サステイナビリティ研究所長、田中仁成委員 

 
【議事】 
１ 前回議事要旨の確認 

   原案のとおり了承された。 
 

２ 報告事項 

（１） 近況報告  

事務局から資料に基づき就職活動状況等大学の近況について報告があった。 

委員による主な意見等は次のとおり（○：質問・意見、→：回答 以下同様） 

○英語村の活用状況はどうか。 

→昨年は1日４０名前後の利用。今年施設の拡張後は1日６０名～７０名の利用している。

スタッフも１２名登録し、５名ずつのローテーションで運営している。施設は閉まってい

る時期であるが、この夏は小中学生対象の一日英語村体験、高校生対象の英語キャンプの

実施を企画している。 

    

 （２）平成 26 年度入試実施状況（大学院推薦入試）           

    事務局から資料に基づき報告があった。 

   委員による主な意見等は次のとおり 

  ○将来構想としての大学院の拡充対策について考えているか。 

    →現在の大学院は平成 27 年には募集停止する。同時に新しい２学部の上に大学院の設置を

検討している。募集人員についても今後検討することとなる。 

   

３ その他 

（１） 次回日程 

 次回の開催は 1月開催（日時調整）を確認した。 

 


